

TOP 3.2.1 Informationstage für neue KammerrätInnen

Wie in der konstituierenden Vollversammlung angekündigt, wurden die 62 erstmals in die Vollversammlung gewählten KammerrätInnen Anfang September mittels Schreiben zu einem Informationsnachmittag in die AK Wien eingeladen. Dabei wurden 2 Termine (1.10. und 6.11.) zur Auswahl angeboten.

Von den 62 KR haben sich 27 für einen der zwei Termine angemeldet, tatsächlich teilgenommen haben 23 KR, die sich wie folgt auf die Termine verteilt haben:

1.10. 12 TeilnehmerInnen (von 14 Anmeldungen)

6.11. 11 TeilnehmerInnen (von 13 Anmeldungen)

aufgeteilt auf Fraktionen haben teilgenommen:

FSG	12 TeilnehmerInnen
ÖAAB/FCG	2 TeilnehmerInnen
FA	1 TeilnehmerIn
AUGE/UG	3 TeilnehmerInnen
GA	0 TeilnehmerInnen
Liste Perspektive	1 TeilnehmerIn
ARGE	3 TeilnehmerInnen
GLB	0 TeilnehmerIn
TÜRK-IS	1 TeilnehmerIn
KOMINTERN	0 TeilnehmerIn – keine neue Kammerrätin
BDFA	0 TeilnehmerIn

Der Ablauf der Veranstaltungen war an allen Terminen gleich: Begrüßt wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch Dir Muhm, der auch über die innere Organisation, die Kernkompetenzen sowie die Beratungsleistungen der AK Wien referierte und die KR zur aktiven Mitarbeit einlud. Weiters erläuterte Dir Muhm die finanziellen und politischen Rahmenbedingungen, unter denen die AK arbeitet.

Anschließend erfolgte ein Referat von Koll Bertalan bei dem sie einen Überblick über die rechtlichen Grundlagen und die Gremien der Selbstverwaltung gab.

Die Unterlagen (Powerpoint-Präsentation, Arbeitsmappe mit der ausgedruckten Präsentation, Unterlage zur Korruptionsprävention) wurden gemeinsam von den MitarbeiterInnen der Direktion und des Büros der VizepräsidentInnen erstellt.

Die Zahl der TeilnehmerInnen (gut ein Drittel der neu gewählten KR haben teilgenommen) zeigt dass seitens der neu gewählten KammerrätInnen und Kammerräte Interesse an diesen Informationsnachmittagen besteht.

Mehrere TeilnehmerInnen haben persönlich ihre Zufriedenheit mit den Veranstaltungen zum Ausdruck gebracht. Zusammenfassend kann das Angebot als erfolgreich angesehen werden.